

BAB VI

PENUTUP

VI.A. Kesimpulan

Pihak Sekolah sebaiknya memiliki Sistem Perhitungan Nilai Akademik Siswa untuk memudahkan proses perhitungan nilai siswa yang ada. Di samping itu, Sistem Informasi Perhitungan Nilai Akademik Siswa sangat penting, karena:

1. Mempercepat Proses perhitungan nilai Akademik Siswa.
2. Memperkecil resiko kesalahan perhitungan nilai akademik Siswa.
3. Mempermudah pekerjaan Wali kelas dalam membuat Rapor setiap semester.

Dengan berbagai alasan tersebut, skripsi ini mencoba untuk membuat sistem informasi dengan mengembangkan perangkat lunak menjadi sebuah Sistem Informasi Perhitungan Nilai Akademik Siswa untuk membantu Pihak Sekolah dalam perhitungan nilai akademik Siswa.

Sistem Informasi Perhitungan Nilai Akademik Siswa Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Kota Mungkid Magelang menyediakan fasilitas berupa menu-menu perhitungan Nilai Akademik Siswa, seperti: menu informasi tentang Siswa, Guru, mata pelajaran, dan kelas, perhitungan nilai harian, nilai tugas, nilai ulangan kenaikan kelas, nilai muatan lokal yang dirangkum menjadi satu kesatuan dengan menggunakan rumus tertentu yang ditentukan oleh Departemen Pendidikan dan Kebudayaan, sehingga menghasilkan Nilai Rapor Siswa setiap semester dengan

hasil akhir berupa Laporan hasil belajar siswa selama satu semester dalam bentuk Rapor.

Setelah menggunakan Sistem Informasi Perhitungan Nilai Akademik Siswa tersebut, kinerja semua pihak yang ada di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Kota Mungkid Magelang dalam perhitungan nilai akademik Siswa menjadi lebih efisien dan efektif. Hal tersebut dapat terlihat dari perhitungan nilai akademik Siswa yang lebih cepat dari biasanya, dan pekerjaan Guru menjadi lebih mudah dengan resiko kesalahan yang kecil.

VI.B. Saran

Sebagai penutup dari skripsi ini, penulis berharap semoga karya kecil ini bermanfaat baik bagi penulis untuk batu loncatan agar lebih maju lagi dan bagi Sekolah, semoga karya ini dapat menjadi tambahan referensi untuk memanfaatkan teknologi dalam rangka memperlancar proses perhitungan nilai akademik Siswa.

Penulis berusaha menerapkan apa yang didapat di bangku kuliah selama ini ke dalam bentuk sebuah karya “Sistem Informasi Perhitungan Nilai Akademik Siswa Sekolah Menengah Atas Negeri 1 KotaMungkid Magelang”. Tetapi, karena keterbatasan waktu dan ilmu, maka Sistem Informasi perhitungan nilai akademik Siswa ini belum dilengkapi dengan Grafik perkembangan Nilai Siswa dari semester ke semester. Sehingga, penulis berharap kepada pembaca agar mau memperbaiki atau bahkan mengembangkan skripsi ini menjadi sesuatu yang lebih baik.

